

藍中だより

第 1 号

令和5. 4. 11

(文責:榎並 由美)

令和5年度のスタートです

今年は3月末から気温が高くなり桜の開花が早く、いつもなら入学式くらいで満開になる正門の八重桜も先日の雨で残念ながら散ってしまいました。

4月11日の入学式で新入生48名を迎え、全校生徒150名がそろって令和5年度が始まりました。

新型コロナウイルス感染症が少し落ち着き、5月8日には5類になり学校ではインフルエンザと同じ扱いになります。これまでマスク着用だった学校生活も、マスクの着用求めないことを基本とします。換気、手洗い、朝の健康観察等、感染対策はこれまで通り進めていきますが、制限されていたことが少しずつ緩和されていく予定です。

7名の新しい教職員を迎え、今年度も生徒と共に「世界一の学校を目指して(生徒会の目標)」安心して安全な藍中学校にしていきます。7日の始業式で「自分を見つめ主体的に行動すること」：自分が何のために行動するのか、自分自身で判断して行動できるようにしてほしい。「自分の可能性を信じること」：目の前にあることや自分の興味があることに、失敗を恐れずに挑戦してほしい。「言葉を大切にすること」：人との関わりを大切に、思いやりを持って行動してほしいという事を心において、学校生活を楽しもうと話しました。

久々に校歌を歌いましたが、声もよく出ていて、気持ちがいい令和5年度のスタートになりました。

保護者の皆さまへ

今年度の学校教育目標は、「**心豊かにたくましく 共に生きる生徒**」の育成としました。

「めざす生徒像」として「夢や目標を語れる生徒」①自ら学ぶ力を持った生徒②自分や周りの人を大切にできる生徒③何事にもねばり強く取り組み、挑戦する生徒を目標に、藍小学校、つつじが丘小学校と連携し、小中一貫教育を目指します。確かな学力を身につけ、豊かな心を育み、共に歩み成長していく生徒たちをしっかりと支えるために、教職員が丸となり取り組んでまいります。今年度も暖かいご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の第1回オープンスクールを、4月22日(土)8時50分～16時30分に予定しております。4月のオープンスクールは、生徒の家族と学校地域運営協議会委員の方に限り参観していただきます。PTA総会(書面決議)、学年行事説明会も併せて予定しています。詳しくは、当日の授業が決定しましたらお知らせします。

お忙しいとは存じますが、参観よろしくお願いいたします。

土曜日のため、弁当の準備をお願いします。振替休業日は、24日(月)です。